
 

 

 

「令和 5 年度第１回保護者アンケート」の結果から 
 7 月末にご協力いただきました「令和 5 年度第 1 回保護者アンケート」につきましては，多くの

皆様にご回答いただき，ありがとうございました。改めて感謝申し上げます。今回の学校だよりで

は，アンケートの集計結果についてお知らせいたします。  

 

 下の図表は，保護者アンケートの集計結果です。各質問項目に対する 1＋２の数値は，「１  あて

はまる」「２  どちらかといえばあてはまる」を合わせた回答の割合（％）を示したものです。  
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【アンケート結果から】  

 今回のアンケートでは，「６家で読書をする」「７お子様は，放課後や休日に運動をよくしている」

は，『あてはまる』の回答された割合が低かった項目です。「読書」については，今年度も引き続き，

読み聞かせボランティアきらきらさんによる朝の読み聞かせや読書貯金など，子供たちが日常的に読

書に親しめるような活動を充実してまいります。また，図書だよりを通しての本の紹介や目指してほ

しい読書数の周知，さらに今後は電子図書館の利用も考えていきたいと考えています。「運動」につい

ては，放課後の外遊びの時間や場所の確保，熱中症への対策で外遊びが困難な面もあります。学校に

おいては，体を動かすことの楽しさを味わわせ，体力増進や生涯体育につなげるためにも，運動機会

の確保，運動の日常化に向けた取組を推進していきます。体育の授業の充実はもちろん，今後は，学

級ごとの外遊びの実施についても検討していきます。  

 「12 お子様のことを相談しやすい」についても，評価が低かった項目です。児童が抱える悩みが多

様化，潜在化しており，早期対応に向けた取組が求められています。2 学期からは，オンライン相談

窓口という新たな取組を始め，児童の悩みへの早期対応に努めてまいります。夏休みには，個別面談

の機会を設けさせていただきましたが，日常的に相談しやすい雰囲気づくり，環境整備を図ってまい

りたいと思います。今後も，児童・保護者の皆様との信頼関係の構築に努めるとともに，連絡を密に

しながら，子供たちの成長をサポートしてまいります。  

 

【ご意見・ご要望について】  

 〇子供が AI ドリルでの宿題や学習をどのように進めているのかを把握することが難しいです。  

  ⇒ますます求められる ICT の活用や子供たち一人一人に合った学習を推進していくために，本校

では 3 年生以上で AI ドリル（ニューコース）を導入しております。１・２年生でも水戸市で

導入していますドリルパークを使用しています。よりよい活用ができますように，AI ドリルの

操作方法等も含めた学習の手引きを作成しており，それを活用した指導，配布を予定していま

す。また，教職員もさらに研修に取り組みながら，児童・保護者の皆様に情報提供ができるよ

うに努めてまいります。  

 〇授業参観では，参観者が多く十分に子供の様子を見ることができません。  

  ⇒授業参観をはじめ，様々な行事へ積極的に参加・ご協力をいただき，ありがとうございます。 

コロナ感染症への対応が変化し，学級の様子や教室の雰囲気を直接参観していただきたいとい  

う考えで対面の方法とさせていただきました。今後は，特別教室を積極的に使用した混雑の緩  

和などを検討していきたいと考えています。  

 〇授業参観や送迎の時の駐車場について，グランドを開放するなど，駐車場の設置を検討していた

だきたいです。  

  ⇒徒歩や自転車での来校にご協力をいただいておりありがとうございます。駐車場については，

来校していただく保護者の方の人数やグランドの状況を考えると，現在設置をすることが大変

難しいところです。近隣の店舗や私有地への無断駐車もあり，大変ご迷惑をおかけしているの

も事実です。引き続き，児童や保護者の皆様の安全確保のためにも，徒歩や自転車での来校を

お願いいたします。  

 〇熱中症の数値を知らせながら，休み時間などの子供たちの活動への配慮をしていただき，ありが

とうございます。今後も，安全への対策をお願いいたします。  

  ⇒学校では，授業者や担当者が熱中症指数を計り，熱中症へ対応した活動を行っています。水分

補給については，水筒の準備等，ご家庭の協力をいただきありがとうございます。水筒が空に

なってしまった場合には，水を補給するよう声をかけるなど，今後も対応をしていきたいと思

います。熱中症以外の安全への対策，子供たちへの健康や安全に対する指導も引き続き行って

まいります。  

 〇保護者が参加する学校行事についての周知を早めにお願いします。  

  ⇒今年度も，運動会をはじめ，様々な学校行事へのご協力や参加をいただき，ありがとうござい

ます。基本的には，年度当初に配布させていただきました行事予定表を基に進めさせていただ

いています。しかし，様々な理由で変更や追加の行事がある場合があります。多くの保護者の

方に参加していただけますように，お便りやメールなどで，早目に周知できるように努めてま

いります。  

  

 その他，保護者の皆様からいただきましたご意見等につきましては，本校の教育活動の充実と改善

に役立ててまいります。ご質問や相談等がありましたら，ご連絡ください。今後も保護者の皆様と一層

連携を図りながら，よりよい学校づくりを目指して取り組んでまいりますので，ご協力のほどよろしくお

願いいたします。 

 

 

 



 

 

 

 

 


